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Actualizan plan de emergencia con 
miras a temporada de incendios 
Evitar tragedias como el 
megaincendio de febrero 
pasado en la Región de Val- 
paraíso con 137 fallecidos 
y miles de damnificados, 
es foco de labores preven- 
tivas y de capacitación. 

Así, autoridades sereu- 
nieron en la Escuela Naval 

para la actualización del 
Plan de Emergencia Regio- 
nal ante la temporada de 

delegada presidencial re- 
gional de Valparaíso con- 
firmó la revisión del plan 
para hacerlo más eficien- 
te. “Suactualización, ajus- 
te, aumento de la vigilan- 
cia, de fiscalización para 

coordinar las evacuacio- 
nes en conjunto, así como 
la priorización estratégica 
de espacios de limpieza o 
ejecución de cortafuegos”. 

rector regional de Sena- mite visualizar cómo va- 
pred: “Partimos hace más mos a responder, no solo 
de dos meses con reunio- con las fuerzas, sinocon el 
nes con Bomberos, Conaf, — resto delas organizaciones 
Carabineros, y Sinapred. — del Estado”. El seremi de 
Se han ejecutado cinco Co- Obras Públicas, Yanino Ri- 
grid preventivos para pe- quelme: “Estamos coordi- 
riodo de incendios foresta- nando con Dirección de 
les del nivel provincial”. Aeropuertos para posadas 

El almirante Roberto de aviones o Conaf, y con 
Zegers, jefe de la Primera Superintendencia de Ser- 
Zona Naval: “En caso de — vicios Sanitarios plan fis- 

  

Reunión clave en Santiago 
pero aún en “veremos” 
recursos para el Van Buren 
Esperan novedades para la semana. Minsal confirmó que dineros para 
adquisición de terreno para nuevo hospital están en el presupuesto 2025. 

Francisca Palma Schiller 
francisca palmaQestrellavalpod 

na importante reu- 
U nión, enfocada en 

el funcionamiento 
del hospital Van Buren, se 
desarrolló la jornada de es- 
te lunes en la Región Me- 
tropolitana. 

Esto en el marco de la 
grave crisis que está atra- 
vesando el recinto porte- 
ño, el que necesita, de for- 
ma urgente, un verdadero 
“salvavidas” por parte del 
Gobierno, particularmen- 
te de la cartera de Hacien- 
da, ministerio que tiene en 
sus manos la solución para 
sacar de la “UCI” al esta- 
blecimiento asistencial 
más relevante de la Ciu- 
dad Puerto. 

Sobre los detalles de la 

instancia, el doctor Igna- 
cio de La Torre, presiden- 
te del Colegio Médico de 
Valparaíso, comentó los 
avances aunque también 
las incertidumbres que 
quedaron tras el diálogo 
de este lunes. 

“La directora del hospi- 

tal Carlos Van Buren pre- 
sentó un resumen del ejer- 
cicio de este hospital y el 
sostenido aumento de la 
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COLEGIO MÉDICO ESPERA LA LLEGADA DE ALMENOS CINCO MIL MILLONES DE PESOS. 

producción y la eficiencia 
que este año ha hecho que 
el presupuesto, insuficien- 
te quese había asignado, 
ya se haya agotado a esta 
altura del año”, contextua- 

lizó el doctor. 
En ese mismo marco, 

puntualizó Dela Torre, “el 
subsecretario confirmó 
que existían recursos dis- 
ponibles en el Servicio de 
Salud Valparaíso-San An- 

tonio que podrían haber 
evitado esta crisis y que sin 
embargo, no fueron redes- 
tinados al Van Buren hasta 

que el ministerio asílo in- 
dicó y eso también es un 
espacio de mejora de ges- 
tión en el Servicio de Sa- 

lud, que lamentablemente 
impactó negativamente a 
los usuarios”. 

“SIGUEN TRABAJANDO” 
Con respecto a la brecha 
presupuestaria, el repre- 
sentante del Colmed ase- 
guró que a nivel central 
“siguen trabajando” en la 
búsqueda de soluciones. 

“El subsecretario indi- 
có que siguen trabajando 

en la reasignación de pre- 
supuesto y que esta sema- 
na deberían informar qué 
montos serán reasignados 
(...) y esperamos que eso 
implique la llegada de re- 
cursos frescos al Van Bu- 
ren, al menos por cinco 
mil millones de pesos, que 

sería algo que permitiría 
funcionar con tranquili- 
dad al menos durante un 
mes”, precisó De la Torre. 

En cuanto a las sensa- 
ciones negativas que dejó 
la jornada, el presidente 
local del gremio dijo que la 
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DOCTOR IGNACIO DE LATORRE PARTICIPÓ DE LA REUNIÓN. 

  

DESDE EL SSVSA 

Confirmando que las “dificultades presupuestarias las hemos 
abordado de manera seria y responsable generandollas redis- 
tribuciones en los casos que corresponden a la espera de esta 
expansión presupuestaria” y que más de un tercio delas ciru- 
gías suspendidas en su momento han sido “resueltas”, el di- 
rector del SSVSA, Cristian Gálvez, volvió a aclarar este lunes 
que “el establecimiento está funcionando, pesea la compleji- 
dad presupuestaria que sí se mantiene y queestá siendo co- 
ordinada en el nivel central, precisamente para resolverlo y 
superarlo a la brevedad posible”. 
  

inasistencia de la directora trucción de un nuevo hos- 

de Presupuestos, Javiera — pital Van Buren. 
Martínez, dejó una especie “El ministerio de Salud 

de “gusto amargo”. confirmó que para el pre- 
“Lamentablemente la supuesto 2025 sí están 

directora de Presupuestos considerados los recursos 
de Hacienda no participó — para la compra de terre- 
delareunión y dado quela nos del Van Buren; espe- 
mayoría de las limitacio- ramos que eso quede es- 
nes de las que se hacen — pecificado en una glosa 
mención tienen que ver presupuestaria que no 
con presupuestos que Ha- pueda ser modificada, ni 
cienda no ha hecho entre- cambiada, de tal manera 
ga, es crucial y la comisión — que esos fondos se asegu- 
de Salud del Senado infor- ren”, finalizó. 
mó que ella está compro- Cabe señalar que este 
metida para la próxima se- lunes también se realizó 
mana, de tal manera que una comisión especial de 
esperamos poder conti- Salud del Senado, donde se 

nuar con esta sesión y de- citó a la ministra de Salud 
jar compromisos claros  ytambién aladirectora de 
del Gobierno para ese obje-— Dipres, sin embargo, solo 
to”, detalló. asistió la jefa de cartera. 

Por último, un compro- Dado lo anterior, para los 
miso que sí se transparen- próximos días se citará a 
tóeste lunes fue lacompra una nueva sesión especial 
de terrenos para la cons-  alinterior de la Cámara.O
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